## Paralympics starten in London

Gut zwei Wochen nach Ende der Olympischen Spiele in London beginnen in der britischen Hauptstadt diese Woche die Paralympics. Die Eröffnungsfeier findet am Mittwochabend statt. Das Österreichische Paralympische Comittee ist mit 32 Sportlern bei den Spielen vertreten – zehn davon kommen aus Niederösterreich. Die Paralympics dauern bis zum 9. September.



Die Stars der Szene. Der Klosterneuburger Tischtennisspieler Andreas Vevera (r.) will bei den Paralympics seinen Titel verteidigen. Auch Thomas Geierspichler (I.) und Wolfgang Schattauer (M.) rechnen sich in London Medaillenchancen aus. Kurz vor der Abreise wurden sie von Bundespräsident Heinz Fischer vereidigt und verabschiedet.

FOTO: FRANZ BALDAUF